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ПШЕНИЦА ВЫСОКОГО
КАЧЕСТВА

Более 530 тысяч тонн зерна поступило к настоя�
щему времени на хлебоприёмные и хлебоперера�
батывающие предприятия области. Об этом сооб�
щил начальник областного управления Росгосхлеб�
инспекции В.С. Барышников. Он подчеркнул, что в
нынешнем году на Орловщине собрано пшеницы в
1,7 раза больше, чем в 2003 году. При этом её про�
довольственная доля составляет 85%. Пшеница
столь высокого качества получена в Орловской об�
ласти впервые за последние 10 лет. 

Всё это даёт основания полагать, что население
области будет обеспечено на ближайший год вы�
сококачественными хлебобулочными изделиями.

ОрёлГТУ — 50 ЛЕТ
Торжественные мероприятия, посвященные

50�летию Орловского государственного техническо�
го университета, начнутся 24 сентября. Они пройдут
в два этапа (второй начнётся 22 октября). К празд�
ничной дате приурочено открытие университетского
музея, в котором будут представлены история фа�
культетов, уникальные документы о научной жизни и
достижениях выпускников университета. 

Сейчас в центральном корпусе университета
завершаются ремонтные работы. Большинство
учебных комнат поменяло свой интерьер, создана
мультимедийная аудитория, где будут проводиться
научные конференции. 

Напомним, что нынешний Орловский государ�
ственный технический университет (ОрёлГТУ) до
1988 года являлся филиалом Всесоюзного заочно�
го машиностроительного института (ВЗМИ). В
1988 году это учебное заведение переименовали,
и до 1993 года оно называлось Орловский филиал
Московского института приборостроения. 

В 1993 году — очередная смена статуса. Вуз
становится Орловским государственным политех�
ническим институтом, т.е. самостоятельным выс�
шим учебным заведением. И наконец, нынешнее
название ОрёлГТУ носит с 14 мая 1995 года.

СОВРЕМЕННОЕ
ПРОИЗВОДСТВО 
НА БАЗЕ «МОНОЛИТА»

На базе бывшего орловского завода "Монолит"
в ближайшее время будет запущено производство
стеклянных бутылок и банок. Об этом сообщил на�
чальник областного управления внешнеэкономи�
ческих, межрегиональных связей и инвестицион�
ной деятельности В.В. Панарин.

По его словам, производить свою стеклотару в
Орле задумали ещё около трёх лет назад, во вре�
мя очередной ярмарки инвестиций. Необходи�
мость изготовления подобной продукции в Орле
вызвана тем, что ближайший завод бутылочной та�
ры находится в Смоленске, а банки поставлялись с
Украины. 

В настоящее время на предприятии установле�
но чешское и орловское оборудование. Предполо�
жительная производственная мощность — 90 мил�
лионов ёмкостей в год. Этого вполне достаточно,
чтобы обеспечить тарой все предприятия области,
включая завод "Кока�Кола" и местные ликеро�во�
дочные заводы. Бутылки станут выпускаться вмес�
тимостью от 0,5 до одного литра, банки — от
0,5 литра до трёх. 

Если производство окупится, планируется ввес�
ти в действие вторую линию. Тогда появится воз�
можность реализовывать стеклотару за пределы
области.

19 СЕНТЯБРЯ — ДЕНЬ 
РАБОТНИКОВ ЛЕСА

День работни�
ков леса будет от�
мечаться 19 сентя�
бря. Как сообщил
главный специа�
лист по лесополь�
зованию областно�
го управления при�
родных ресурсов
А.А. Александров,
на Орловщине в
лесной отрасли
сейчас работают
полторы тысячи

человек. Ежегодно они выполняют план по высад�
ке молодых деревьев на площади 400 гектаров.
Общая площадь лесов, относящихся к государ�
ственному лесному фонду, 136,8 тысячи гектаров.
Сюда включены девять лесхозов и национальный
парк "Орловское полесье". 

Вчера стало известно, что учащийся школы
№ 18 города Орла Валерий Шевцов стал победи�
телем российского юношеского лесного конкурса,
посвящённого предстоящей дате. Мероприятие
проводилось в Москве. Цель конкурса — пропа�
ганда охраны лесов, поддержка инициатив стар�
шеклассников по охране и воспроизводству лес�
ных ресурсов. 

Информагентство "ОП".

ПАНОРАМА  СОБЫТИЙ
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Введение в строй  новой
линии является частью  про�
граммы  по построению экс�
портно�ориентированного
производства, реализуемой
на ОСПАЗ управляющей  ком�
панией "Северсталь�метиз".

Стоимость инвестиционного
проекта составила 50 млн.
рублей. Оборудование по�
ставлено из Люксембурга
фирмой "Arcelor". По словам
вице�президента  фирмы Ро�
ланда  Юнка, западноевро�

пейские партнеры с нетерпе�
нием ждут поступления пер�
вых партий оцинкованной
проволоки с Орловского ста�
лепрокатного завода. Ситуа�
ция, складывающаяся на ми�
ровом рынке металла, такова,
что потребность в данном ви�
де продукции значительно
превышает его предложение,
поэтому линия будет рабо�
тать в круглосуточном режи�
ме и производить до 40 тысяч
тонн проволоки в год. Для об�
служивания этого высокотех�
нологичного оборудования
необходимы всего 4 человека
в смену. 

Управляющая компания
"Северсталь�метиз" в ближай�
шей перспективе  намерена
установить на ОСПАЗ еще две
подобные линии, что позволит
увеличить объемы производ�
ства на заводе в 2,5—3 раза.
Программа наращивания экс�
портно�ориентированного
производства уже сейчас  дает
свои результаты. За восемь
месяцев  этого года объем
экспортных поставок в страны
Балтии, Германию, Италию,
Испанию вырос на 60% и до�
стиг 4 тысяч тонн в месяц.

Вместе с производством в
ОАО "ОСПАЗ"  растет и сред�
немесячная  зарплата, которая
составила в августе 5959 руб.,
что на  18,4% выше уровня  де�
кабря  прошлого года. Расхо�
ды на социальную сферу вы�
росли в два раза, а налоговые
отчисления — на 12%.

Губернатор области Е.С. Стро�
ев, выступая на торжествен�
ном открытии нового произ�
водства,  отметил, что реали�
зуемые ЗАО "Северсталь�ме�
тиз" на Орловском сталепро�
катном заводе инвестицион�
ные проекты являются  нача�
лом создания в Орловской об�
ласти законченного цикла по
добыче железной руды, ее
обогащению и производству

готовых металлоизделий. Ги�
гантский по своему  масштабу
и перспективе инвестицион�
ный проект требует значитель�

ных капиталовложений, но и
сулит огромные  выгоды.
Мощные месторождения же�
лезной руды в Сосковском и
Троснянском районах сопо�
ставимы по запасам с Курской
магнитной аномалией, а спрос
на металл на мировом рынке
растет из года в год. Опыт Ки�
тая и динамика роста цен на
металлоизделия  подтвержда�
ют перспективность этого на�
правления  экономического
развития.

Губернатор предложил ру�
ководству ЗАО "Северсталь�
Групп"  принять  участие в ин�
вестировании разработок ме�
сторождений руды. Админист�
рация области готова создать
благоприятные условия для их

освоения и способствовать
привлечению к этому делу ме�
стных инвесторов.

Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.

ТЕХНОЛОГИИ XXI ВЕКА

Европейский стандарт 
сталепрокатчиков
14 сентября на Орловском сталепрокатном заводе дала первую продукцию новая ли�
ния по изготовлению оцинкованной проволоки. Ее производительность превышает су�
ществующие российские аналоги в 2,6 раза, а технология формирования цинкового
покрытия с применением сдувов в среде  азота  позволяет  добиться  качества, соот�
ветствующего европейским стандартам.
На торжественном открытии линии присутствовали губернатор Орловской области
Е.С. Строев, вице�президент компании "Arcelor"  Роланд Юнк (Люксембург), первый
заместитель генерального директора ЗАО "Северсталь�Групп" В.А. Швецов, генераль�
ный директор ЗАО "Северсталь�метиз" О.В. Наумова.

Новинкой этого призыва является
то, что полный комплект одежды, начи�
ная от носков и заканчивая носовым
платком, солдатам будут выдавать в
Орле. Раньше они добирались до части
и там получали форму, теперь призыв�
ников одевает областной военкомат.

В осенний призыв впервые пять мо�
лодых людей отправятся на альтерна�
тивную службу. Соответствующие за�
явления они подали еще весной, со�
проводив их необходимыми докумен�

тами. По закону "альтернативщики"
должны служить 42 месяца, то есть три
с половиной года, в любой точке Рос�
сии, кроме Орловской области. 

Тех, кто вообще не хочет служить,
кто игнорирует повестки и скрывается
на время призыва, называют "уклонис�
тами". В нашей области  это в основ�
ном, жители Орла, Ливен и Мценска.
Деревенские же ребята от службы не
отлынивают. По словам военного ко�
миссара Орловской области Е.А. Гри�

шина, почти все "уклонисты" рано или
поздно идут в армию. Наказание,
предусмотренное законом, может
быть в виде штрафа, который наклады�
вает военкомат, или лишения свободы
сроком до трех лет по приговору суда.

— Если обычный призывник может
выбрать род войск и место несения
службы, то у злостного "уклониста" од�
на дорога — в стройбат, где служат ра�
нее судимые молодые люди, — гово�
рит Евгений Александрович. — Так что
любителям поиграть в прятки советую
хорошо подумать.

Больной вопрос для многих призыв�
ников и их родителей: не попадет ли мо�
лодой боец в Чечню? Сегодня с точнос�

тью можно ответить: нет, не попадет. Ес�
ли раньше, каких�нибудь полгода назад,
солдаты�срочники могли отправиться в
"горячую точку" по собственному жела�
нию и после соответствующей подго�
товки, то сейчас командование Воору�
жеными силами РФ поставило жесткую
задачу — направлять в Чечню только
контрактников. Это один из ключевых
пунктов реформирования армии.

По итогам прошлого призыва наша
область вошла в тройку лучших в Мос�
ковском военном округе, который
включает 19 субъектов Федерации. Бу�
дем надеяться, в этот раз результаты
будут не хуже. 

Сергей ГОГОТОВ.

Новый
заместитель

начальника УВД
Приказом министра МВД РФ
заместителем начальника УВД —
начальником милиции
общественной безопасности УВД
области назначен полковник
милиции Николай Алексеевич
Щербаков.

Новому заместителю начальника
управления 46 лет. В органах внут�
ренних дел с июня 1979 года. Начи�
нал Н.А. Щербаков с должности ин�
спектора взвода  дивизиона одного
из районных отделов г. Усть�Камено�
горска. С 1980 года Щербаков связал
свою милицейскую службу с госавто�
инспекцией. На протяжении этого
времени он работал старшим инспек�
тором дорожно�патрульной службы
дивизиона, командиром роты, коман�
диром взвода вертолетного патруля
ДПС, начальником штаба, команди�
ром батальона ДПС. 1993—1995 годы
— период работы Н.А. Щербакова в
Орловском юридическом институте
МВД РФ. Затем он перешел на служ�
бу в Управление госавтоинспекции
УВД Орловской области, где прора�
ботал до июля 2003 года. С третьего
июля 2003 года приказом начальника
УВД Н.А. Щербаков был назначен за�
местителем начальника службы ми�
лиции общественной безопасности
УВД области. В этой должности он
проработал до своего нового назна�
чения.

Пресс�служба УВД.

Призыв грядущий нам готовит...

Администрация области и областной Совет народных депутатов скорбят по поводу
смерти главы администрации Ливенского района

ТАРНАВСКОГО
Владимира Степановича 

и выражают глубокое соболезнование родным и близким покойного.

Железнодорожники
СНГ и Балтии — 

в Орле
В Орле состоялось совещание

уполномоченных представителей же�
лезнодорожных администраций госу�
дарств СНГ и Балтии. Орёл представ�
ляло руководство пассажирского от�
дела Орловско�Курского отделения
Московской железной дороги. Основ�
ной темой совещания стала подготов�
ка графика и маршрутов международ�
ных железнодорожных пассажирских
перевозок по территории стран СНГ и
Прибалтики на 2005 год. 

На совещании были рассмотрены
поступившие от железнодорожных
администраций стран СНГ и Балтии
предложения по работе пассажирских
поездов и беспересадочных (прицеп�
ных) вагонов международного сооб�
щения. В частности, согласно приня�
тому постановлению в течение 2005
года по территории стран Содружест�
ва и трех прибалтийских государств
будут курсировать около 270 пар по�
ездов международного сообщения. 

В протоколе совещания оговорены
дополнительные маршруты и поезда,
которые будут курсировать в между�
народном сообщении летом 2005 го�
да. 

Следующий этап переговоров
представителей железнодорожных
ведомств стран СНГ и Балтии по фор�
мированию пассажирского междуна�
родного сообщения состоится в октя�
бре этого года в Молдове. На нем сто�
роны скорректируют график движе�
ния поездов международного сооб�
щения.

В ходе встречи обсуждались перспективы
строительства на территории области пред�
приятия по выпуску санфаянса. Предполагает�
ся, что финансирование проекта будет обеспе�
чено предпринимателями США.

Как подчеркнул на встрече Е.С. Строев, Ор�
ловщина давно и успешно сотрудничает с

крупным зарубежным бизнесом. В случае по�
ложительного решения вопроса о строительст�
ве нового предприятия в области американ�
ские инвесторы могут рассчитывать на всесто�
роннюю поддержку администрации.

Соб. инф.

Встреча с инвесторами
Вчера губернатор Орловской области Е.С. Строев принял представителей ряда
промышленных предприятий США, специализирующихся на производстве бытовой
керамической сантехники. 

ОФИЦИАЛЬНО

НАЗНАЧЕНИЯ

С 1 октября призывные комиссии Орла и области начнут свою работу.
Этой осенью на срочную службу отправятся более 1000 молодых людей
со всех уголков области. Служить они будут по традиции в войсках Ми�
нистерства обороны, МВД, ФСБ, МЧС.

Генеральный директор ЗАО "Северсталь�метиз"
О.В. Наумова принимает поздравления.

Новая линия по производству оцинкованной проволоки.

Губернатор области Е.С. Строев и вице�президент компании «Arcelor» Роланд Юнк перерезали символическую ленточку.

ПОДПИСКА�2005
С сентября 2004  г. началась подписка

на единственную в области
ежедневную газету

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА»
на 1�е полугодие 2005 г.

В ПОЧТОВЫХ ОТДЕЛЕНИЯХ —
274 рубля 44 копейки на 6 месяцев 

(с доставкой на дом).
В киосках «Орелроспечати»

30 рублей — на 1 месяц, 
180 рублей — на 6 месяцев

(с получением по месту подписки, в киосках «Орелроспечати»).


